

Le 13 janvier 2004

Eurotunnel reçoit deux "camions d'or"

Alors que le gouvernement multiplie et encourage les initiatives pour renforcer la sécurité routière en France, Eurotunnel vient de recevoir deux "camions d'or", récompenses qui saluent l'engagement constant du groupe dans ce domaine.

Ces trophées annuels ont été décernés à Eurotunnel dans les catégories "entreprise" et "innovation" par *Les Pros de la route*, une association dont l'objectif, depuis treize ans, est de faire prendre conscience aux conducteurs de poids lourds et d'autocars des dangers de la route.

La double distinction couronne une campagne conduite durant l'été et l'automne 2003 en direction des chauffeurs transitant sur les parkings du site continental du tunnel sous la Manche. Au moyen de questionnaires et d'animations, plusieurs milliers de routiers de différentes nationalités ont été testés sur leurs connaissances de la réglementation européenne, des temps de pause obligatoires, du bon usage du disque chrono tachygraphe et sensibilisés au port de la ceinture de sécurité.

Plus généralement, *Les Pros de la route* ont salué la large mobilisation d'Eurotunnel dans la lutte contre l'insécurité routière, concrétisée par de nombreuses actions de formation et d'information au bénéfice des salariés du groupe, des enfants et des étudiants, des clients passagers des véhicules de tourisme.

www.eurotunnel.com